
 
 

UN SALUTO E UN RINGRAZIAMENTO 
 
Dopo il dibattito sul Bilancio 2015 si è praticamente conclusa la mia breve 
presenza nel Consiglio Regionale del Veneto. 
 
Ringrazio gli elettori ed il Partito Democratico che mi hanno dato questa 
opportunità. 
 
E’ stato per me un grande onore poter dare voce ai concittadini e cercare di 
rispondere concretamente ai loro problemi e alle loro aspettative. 
 
Pensavo a dire il vero che il mio partito volesse mettere a frutto l’esperienza 
che avevo fin qui maturato, ricandidandomi e consentendo agli elettori di 
giudicarmi, come del resto è stato fatto per tutti gli altri  consiglieri uscenti.      

 
Mi pareva logico. Ma così non è stato. 

 
Si è preferito assecondare le senili quanto irrefrenabili ambizioni d’altri. 
 

Non ne faccio un dramma: io non vivo di questo. 
Ma mentirei se dicessi che non mi dispiace. 

 
C’erano certo in campo autocandidature di politici più scaltri di me, anche se 
non sono del tutto sicuro che ciò di cui ha bisogno in questo momento           
la Regione del Veneto siano altri politici scaltri,  del tipo già sperimentato       
in passato. 
 
Sono grato ai tanti che con generosità si sono spesi per sostenere la mia 
candidatura. In primis l’Onorevole Sara Moretto e tutti i Sindaci PD del 
Portogruarese: da Ada Toffolon di Annone Veneto, a Matteo Cappelletto di 
San Stino di Livenza, a Noel Sidran di Fossalta di Portogruaro, che mi hanno 
dimostrato stima ed amicizia.  
Grazie. 
 
12.04.2015                                                         Alessio Alessandrini 


